

# CONOCE LAS PROPUESTAS GANADORAS DEL IV CONCURSO NACIONAL “DOCENTE INNOVADOR MUCEN”

En enero de 2024, el Museo Central del Banco Central de Reserva del Perú convocó a docentes a nivel nacional a participar en la cuarta edición del concurso “**Docente Innovador MUCEN**”. Para ello, debían enviar propuestas de proyectos de aprendizaje dirigidos a escolares de Educación Básica Regular (EBR) y Educación Básica Especial (EBE), inspirados en las colecciones del museo acerca del tema “**Un Perú sostenible**”.

De acuerdo con lo estipulado en las bases, en la categoría de **EBR Primaria**, el jurado declaró ganadora la propuesta “*Apotsojeite, atsapayetero aitsari*”, de la docente **Zoila Samaniego Pérez** (Chanchamayo, Junín). Este proyecto de redacción y escritura en lengua Asháninka fue premiada por su enfoque intercultural, así como por su componente innovador en la selección de piezas de la colección del MUCEN. Además, en esta categoría también se declararon tres menciones honrosas para las propuestas de los docentes Edith Raquel Ajahuana Mamani, Juan José Morán Requena y Carla Lucía Ramírez Vargas.

Por otro lado, en la categoría de **EBR Secundaria**, resultó ganadora la propuesta “Construyendo mentes creativas desde la Numismática con el robot Jovam”, del docente **Walter Jesús Velásquez Godoy** (Tayacaja, Huancavelica). El jurado premió esta propuesta porque explora los usos del arte y la tecnología en el aula, aprovechando así la temática y la colección numismática del Museo Central.



*Estudiantes de la institución educativa “Santiago Antúnez de Mayolo” (Junín) junto a docente Walter Jesús Velásquez Godoy, realizando el proyecto “Construyendo mentes creativas desde la Numismática con el robot Jovam”.*

Asimismo, el docente Lenin David Pérez García se llevó una mención honrosa en esta categoría, con el proyecto “Recopilamos mitos amazónicos con temática ambiental para narrarlos en una narratón”.

La propuesta “Mi tiendita nutritiva”, de la docente **Elizabeth Cuadros Rojas** (Lima), fue la ganadora en la categoría **Educación Básica Especial**, por cumplir con el abordaje pertinente de “sostenibilidad”, desde las temáticas de la nutrición y el reciclaje. Además, resaltó por estimular aspectos cognitivos y psicomotrices de los estudiantes.

Finalmente, la categoría **EBR Inicial** se declaró desierta; sin embargo, el jurado destacó como mención honrosa el proyecto “Lo que produce mi comunidad representada en tablas pintadas de Sarhua” de la docente María de los Ángeles Martínez Salas.

Este año, los **proyectos seleccionados** destacan por su carácter interdisciplinario e innovador, permitiendo así crear experiencias de aprendizaje significativas en los estudiantes. Como parte del **premio**, cada docente se hará acreedor a S/ 5 000 soles, una colección de libros del BCRP y la publicación de su proyecto, así como experiencias de mediación MUCEN.

**> PARA MÁS INFORMACIÓN VISITA LA PÁGINA WEB DEL CONCURSO:**  
[www.bcrp.gob.pe/museocentral/concurso-docente-2023/cdocente-2023-ganadores](http://www.bcrp.gob.pe/museocentral/concurso-docente-2023/cdocente-2023-ganadores)